



La Junta atiende en un año a un 67% más de hijos de maltratadas

Más de 660 menores acudieron en 2011 al Servicio de Atención Psicológica. **Víctimas y agresores, cada vez más jóvenes**

AGENCIAS / B. RODRÍGUEZ
redaccionandalucia@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

La violencia de género no afecta exclusivamente a la mujer, sino que, por desgracia, se extiende inevitablemente a los niños que conviven con el maltratador y su víctima. Bajo esta premisa, el Defensor del Menor andaluz organizó ayer en Sevilla unas jornadas en las que se pusieron sobre la mesa datos escalofriantes: el Servicio de Atención Psicológica a Menores de la Junta —gestionado por el Instituto Andaluz de la Mujer en colaboración con Amuvi— atendió en 2011 a 664 menores hijos de personas maltratadas, lo que supone un 67% más que en 2010.

La consejera de Presidencia e Igualdad, Susana Díaz, mostró además su preo-

Presupuestos «solidarios»

La consejera de Presidencia e Igualdad, Susana Díaz, aseguró ayer que en los Presupuestos de la Junta de 2013 se «blindarán» los recursos del Gobierno andaluz para la lucha contra la violencia de género. Serán unas cuentas «solidarias y sociales», frente a unos Presupuestos Generales del Estado que, según Díaz, no lo son. «Tienen que ser los presupuestos que los ciudadanos sientan que son los necesarios en un momento de extrema dificultad», concluyó.

cupación por la «tempranísima edad de los agresores y de las víctimas en muchos casos», en relación con los recientes sucesos de El Salobral (Albacete). Por ello, en su opinión, «ahora más que

nunca, toma sentido la Educación para la Ciudadanía». «Las instituciones tenemos que poner cuantas herramientas estén a nuestro alcance», dijo la consejera.

Entre 0 y 4 años

Según el informe *Menores expuestos a violencia de género: víctimas con identidad propia*, del Defensor del Menor, la mayoría de hijos de mujeres víctimas de la violencia doméstica en 2008, 2009 y 2010 en Andalucía tenían entre 4 y 9 años. En 2011 y lo que llevamos de año, en cambio, casi la mitad de los afectados tienen entre 0 y 4 años.

En los últimos 4 años, la Junta ha atendido a más de 4.700 mujeres y a un total de 5.161 menores, la mayoría en casas de acogida y centros de emergencia.